

## MIRANDO AL PORVENIR

### El asunto de la municipalización del servicio de aguas en Alicante, tema de actualidad

Al regresar a esta querida capital y poseerme nuevamente del cargo con que inmerecidamente fui honrado, de Concejal de este Excmo. Ayuntamiento, he podido contrastar con verdadera satisfacción, que el estado de opinión que latente y actualizado, pude observar desde el primer momento, favorable a la municipalización del servicio de Aguas y otros, no solo no ha decaído, sino que se han acentuado las manifestaciones en pro de que particularmente el estudio de la municipalización y amplitud abastecimiento de Aguas de la Ciudad, merece y debe atenderse con decidida preferencia.

En su consecuencia y creyendo que debía darse conocimiento a la población de la situación de este asunto, expuse en una sesión de la Comisión permanente del 12 del actual, este punto de vista, la cual se mostró conforme en que lo hiciera yo en la forma que estimara conveniente.

Creo obligado a dirigirme a mis conciudadanos en la forma que yo hago, en primer lugar por haber sido autor, en unión con mi querido amigo don Eduardo Campos de Loma, de una moción que en 14 de abril de 1926 presentamos al Excmo. Ayuntamiento y que al parecer mereció la más unánime aceptación, y continuando yo solamente en el ejercicio del cargo y formando parte de la Comisión de estudio nombrada al efecto, estar más obligado a conocer toda la gestión de este asunto, y en segundo lugar por que en nuestro deseo de que la solución de tan magnífico problema fuera obra de toda la población, insertabamos los dos párrafos que a continuación se transcriben:

«Si todo cuanto dejamos expuesto anteriormente mereciera la consideración y aprobación de nuestros dignos compañeros de Concejo, nos atravesaríamos a proponer que su presentación e implantación fuera obra de todos, y que todos unidos por el entusiasmo y amor a esta hermosa Capital, nos aprestáramos a realizar lo que sin duda son anhelos de la inmensa mayoría de la población.»

«Ya en este caso, la divulgación de estos propósitos entre nuestros conciudadanos la consideramos un deber de cortesía y consideración para que percatados de la utraísta finalidad que nos guía, nos otorgaran su conformidad y confianza en momento oportuno, en forma de Referendum.»

A fin pues de facilitar a la opinión los datos necesarios para que pueda percatarse del estado de estas gestiones, van encaminadas estas líneas, que quizá sea

necesario ampliar en sucesivos escritos e incluso en forma oral por medio de conferencias, si el sucesivo interés de la población y la situación de estos interesantes asuntos en favor de la Ciudad lo reclaman.

La comisión formada según preceptúa el Estatuto, y compuesta de tres Concejales y tres técnicos nombrados por las Cámaras de Comercio y de la Propiedad y Circulo de la Unión Mercantil, empuñó el estudio de la municipalización de los tres servicios, Aguas Potables, Electricidad y Tranvías, habiendo prestado preferente atención, por razones que no parece del caso enumerar, al estudio de la primera.

Por mi parte me complazco en manifestar mi agradecimiento de que todos mis dignos compañeros de Comisión han mirado este asunto con el mayor cariño y atención, y si hasta e presente los resultados obtenidos no han cristalizado en conclusiones concretas, no na sino por falta de voluntad y buen deseo, sino por que además de requerir una relativamente grande labor previa para llegar al fondo del asunto, por lo complejo que es en ciertos órdenes este servicio, en e. cual. h. y que tener en cuenta el convenio establecido en relación con los derechos adquiridos por el Ayuntamiento y sus deberes, hay que añadir también otros factores para adquirir el consentimiento previo de que la resolución del mismo al Ayuntamiento sea no solo ventajosa en su planteo, sino que se vislumbra la confianza de que su desenvolvimiento sucesivo no ha de tropezar con dificultades que pudieran menoscabar los propósitos de que sea este paso útil del vecindario y del Ayuntamiento.

Los cambios de impresiones con los representantes autorizados de la Sociedad de Aguas de Alicante, han tropezado con algunas objeciones, quizá por la dificultad de no radicar en esta el Consejo de Administración de la misma de tal forma, que un exceso quizá de perspicacia pudiera atribuirse a resistencia pasiva de esta a dejarse arrear a un negocio al parecer opimo; pero que yo no puedo darle en manera alguna tal aceptación, porque siempre, verbalmente y por escrito han manifestado los representantes de dicha empresa hallarse dispuestos a facilitar al Ayuntamiento la reversión de dicha propiedad a su favor ya que a ello tiene derecho por imperativo precepto de la Ley.

Yo por mi parte he de decir, que a pesar de la ilusión y entusiasmo que creo me animan para que lleguen estos propósitos a

vias de hecho, sin duda por falta de capacidad, no encuentro el medio de hacer más la solución de este asunto. Estimo que hay que estudiarlo mucho.

La traída de aguas del pantano de Tavilla para abastecimiento de una mancomunidad de Ayuntamientos, hizo pensar a algunos componentes del nuestro en la conveniencia de incorporarnos también a esa mancomunidad para entender que todo lo que sea traer aguas a Alicante ha de ser siempre motivo de gran interés, cristalizando estos propósitos en las determinaciones de la Alcaldía Presidencia de practicar gestiones a este objeto encaminadas.

Aun posteriormente se han recibido nuevos ofrecimientos de traída de aguas, y siguiendo el mismo criterio se ha tomado el acuerdo de no desdecir el estudio de esta última oferta.

En resumen, yo entiendo, y casi me atrevo a asegurar que pienso de la misma manera no solo los miembros de la Comisión Municipalización de servicios, sino a mayoría de mis compañeros de Consejo y aun la mayor parte de los vecinos de Alicante) que la municipalización de servicios según preceptúa el Estatuto, es una cosa interesantísima para la Ciudad, para llegar a cuya realización debéis poner todos el mayor empeño.

ROBERTO VAÑO

## Romero Perpiñán

Ha fallecido en esta capital, ignorado completamente por el vulgo, un sacerdote, escritor y poeta inspiradísimo, como aquellos preclaros ingenios de la religión católica que se llamaron Juan Ruiz y Calderón de la Barca.

Deja publicadas varias colecciones de poesías, muchas de ellas de carácter festivo, género que cultivó con gran acierto, como lo demuestra su célebre composición a «A Calderura», escrita con un humorismo fino y con una gracia sin precedentes.

Se llama el sacerdote poeta que acaba de morir, don Antonio Romero Perpiñán, por cuyo descaño eterno elevamos al cielo una plegaria.

Era párroco en propiedad de Guardamar del Seura, pero ha residido algún tiempo en Cox donde ha hecho famoso un soneto en el que soltó algunas gotas de veneno que provocaron la cólera de los vecinos de aquella honrada localidad. Esto le obligó a poner los pies en polvorosa y venir a Alicante.

Era fiel encarnación del sacerdote poeta de los tiempos gloriosos de España. En aquella edad hubiese dado un doblón por hallar una aventura y morarse de los villanos. En esta época de apocamientos se limitaba a hacer vida interior, sacando a veces a flor de labio la frase aguda y mordaz del hombre que iba dentro de sus hábitos talaros.

Había nacido en Aspe y obtuvo señalados triunfos en muchos certámenes literarios.

El periódico del dinero católico, no ha dedicado al ingenio alicantino que desaparece el homenaje merecido. Cuatro líneas

# CODORNIU

En vuestras fiestas de familia, reuniones mundanas, en el restaurant y en todas partes, haced el honor a ésta GRAN MARCA NACIONAL, elaborada con los mejores vinos de nuestras haciendas, esmeradamente criados por el PROCEDIMIENTO CHAMPAÑES y envejecidos durante muchos años en nuestras grandes "Caves" y Bodegas de San Sadurn de Noya.

y se acabó. Los elogios los guarda el colega, encendidos y altisonantes, para los de la acera do enfrente.

Descanse en paz el que en vida fué queridísimo amigo nuestro.

## Cardos y flores

En su número de hoy, el periódico de la calle de Castaños, nos dice que en la Avenida de Soto hay un hombre solitario, de día, de noche, ahora, luego, mañana, pasado... ¡siempre! Allí como, allí duerme, allí medita.

Y luego añade: «Yo no quisiera que estas líneas sirvieran para molestar la pacífica actitud del solitario de la Avenida de Soto pero es vergonzoso para Alicante el tener individuos arrastrando una vida tan miserable.»

A lo que contestamos nosotros:

¡Que lo fusilen, hombre!

Don Enrique Ferré en una crónica:

«Hace ya muchos años, pero el recuerdo no debe haberse borrado de la memoria de los alicantinos que tenemos ya bien cumplidos los cuarenta...»

¡Y tan bien cumplidos, amigos! ¡Y bien aprovechados!

## Banquete homenaje al venerable periodista D. Florentino de Elizacín y España

Con motivo de celebrar el Director del diario «El Correo» y decano de la Prensa alicantina sus Bodas de Oro con el periodismo, el domingo próximo 23 del corriente a las dos de la tarde y en el acreditado Hotel Samper, será obsequiado don Florentino de Elizacín, con un Banquete-homenaje organizado por las entidades de Alicante, y en el cual según nuestras noticias, habrá una representación de las damas alicantinas.

La lista de platos, es la siguiente:

- Entremeses «El Correo»
- Arroz a la Alicantina
- Merluza a la Levantina
- Solomillo Benacantil
- Patatas risoladas
- HELADOS
- Bomba Samper
- Frutas
- Vinos
- Café y cigarros
- Champagne

El precio del cubierto, es diez pesetas y las tarjetas de asistencia al acto, se expenden en el mencionado Hotel, en la Asociación de la Prensa, en las entidades organizadoras y en las Redacciones de los diarios locales, hasta las dos de la tarde del sábado 22 del corriente.

## ¡Todo, menos eso!

¿Te fuiste a Madrid, triunfante para ser manifestante? Todo allí lo encontrarás... menos cocinas de GAS, cual las que hay en Alicante. Se admitirá un huésped. —Travesía de Beato, número 8. 1.º

## DEPORTES

### Gorrion Club

Como dijimos ayer, de nuevo esta «Peña» desarrolla sus actividades y ya tiene confeccionado el programa de la organización de una gran tirada de pichones a brazo, que ha de tener lugar el primero de los venideros días de Navidad, en el póigmo del tiro nacional y en la cual piensan divertirse en grande un gran número de aficionados que componen, gracias a la acertada dirección de su simpático presidente señor Llopis y el espíritu activo de su secretario señor García y demás miembros que componen la junta directiva de la cignegética asociación.

En el orden de la tirada que se efectuará a las 9 horas de mañana, se han de tirar 200 pájaros y se jugarán 7 premios, entre ellos, como primero, una preciosa capa de plata; la tradicional copa de Navidad, que se llevará con ella el tirador que la gane el título de «tirador campeón gorrionista».

Aún cuando hay un antiguo rufián que reza que «no solamente de pan vive el hombre», el tirador que obtenga la «gloria» del segundo premio éste le será entregado bajo la forma de un soberbio ejemplar de pavo que «Gorrion Club» ha tenido la aceptable humorada de comprar con este fin.

No para ahí la cosa, si no que también para el tercer premio se han de disputar los que tomen parte en la tirada, media docena de botellas de licores variados y una caja de exquisitos habanos más un mazo de ricos cigarros.

El cuarto premio consistirá también en botellas de licores y cigarros todo e lo regala de la «Peña» y por otro lado en premios sucesivos hasta el completo de los 7 mencionados, hay un regalo e don Vicente Bernacer, consistente en 100 cartuchos cargados, o ro regalo de don Luis Mauricio, el cual es un bonito encendedor de plata y otro de expendedor de explosivos de esta paza don Juan Besve, que ha tenido la galantería de obsequiar a la «Peña» con una bolsa de aza.

El programa que se traen los gorrionistas es, como se verá en extremo sugestivo, pues en el hay de todo y para todos los gustos por lo que es de suponer el éxito y a animación en la fiesta; pero un día le parece haber escapado a los organizadores y el cual nosotros haremos destacar como buenos aficionados, y es el de que se otorgue al campeón ganador de la copa, el título y con él un diploma cuya confección no se a muy costosa, a fin de que e nombre de la simpática «Peña» deje un buen recuerdo y estímulo de esta buena afición al noble deporte de la caza.

PEREZ AGUIRRE

### Boxeo

Reparación de Ruiz.

En Price en Madrid hizo su reparación el valenciano Ruiz al que se le enfrentó el francés Paul Galy. A Ruiz se le nota que ha sido soñando un concienzudo entrenamiento si bien no se ha aya aún en plena «forma» no obstante y a pesar de ello dominó al fran-

## Curiosidades

En la isla Mauricio se emplea con muy buenos resultados la melaza para abonar los campos donde se cultiva la caña de azúcar.

El primer pararrayos fué inventado por un monje bohemio en 1754.

En Suiza existe el cantón de Valais, una instalación productora de fuerza hidroeléctrica cuya represa se halla a 1.800 metros de altura. Se llama Niágara artificial, y provee bastante corriente para hacer andar todos los trenes del país.

El Museo Británico posee doce cilindros de fonógrafo en que el gran poeta inglés Alfredo Tennyson impresionó la recitación de algunas de sus obras. Aunque los cilindros son de los antiguos de cera, se afirma que por los medios modernos se podrá reproducir estas recitaciones en discos claros.

## Sucesos en la provincia

### INSULTOS Y GARROTOS

Alcoy. — Un individuo que vive en la calle de la Industria, número 3, se paseaba por el arroyo de la plaza de la Constitución, en la parte que dá acceso a la calle de Gonzalo Barrachina, y al pasar el automóvil Al-577, conducido por su propietario, don Roberto Cremades, el peatón insultó groseramente al dueño del vehículo, porque le molestaron los bocinazos.

Este dió la vuelta a la plaza para volver al sitio en donde se hallaba el furioso paseante y pedirle explicaciones por la conducta observada. Empezó una fuerte disputa. Intervino también Francisco Todolí Brotons, de 27 años, habitante en la casa número 1 de la calle Gallardo, que acompañaba en el coche al señor Cremades, y el sujeto causante del altercado, indignadísimo, con el bastón que llevaba asestó algunos golpes al señor Todolí. Inmediatamente fué trasladado éste a la Casa de Socorro, en donde se le apreció una contusión en el pómulo izquierdo; y un arañazo en el párpado inferior derecho.

El dueño del automóvil se presentó en la inspección de Vigilancia para denunciar al agresor. ACCIDENTE AUTOMOVILISTA En el kilómetro 124 de la carretera de Silla a Alicante chocaron el camión número 3.507, del vecino de Denia Pedro Juan Devesa, conducido por Silvestre Calafat Menguat, de veintisiete años, y el automóvil número

**Central Cinema**  
PARA HOY  
a gran película  
**Una para todos**  
¡GRAN EXITO!  
Desde las 6:30 en adelante  
Por la tarde, actúa el  
**Trio RONKANI**  
Anís Candela  
El mejor aperitivo  
**Lea EL DIA**

**Las Filipinas** Altamira, 22  
(antes Princesa)  
**Lorenzo Gilabert**  
**TEJIDOS :: NOVEDADES**  
**Temporada de Invierno**  
Artículos para abrigos de señora  
Gamuzas lana clase 1.ª, 15 ptas. corte  
ld. doble faz, 24 » »  
ld. terciopelo, 33 » »  
ld. kasha nydad., 36 » »  
Fantasía novedad, 40'50 »  
Camisería - Corbatería y Géneros de Punto  
**Sección especial de Pañería**

**“Casa Muñoz”**  
Sastrería Militar y Paisano  
**Siempre Novedades**  
**¡CUOTAS!** Encargando vuestros equipos en esta **SASTRERIA MILITAR** vestiréis a la medida a precios reducidos.  
En Bazares y Tiendas encontraréis equipos de percha, en  
**“Casa Muñoz”** equipos confeccionados a vuestra medida por Sastrería Militar.  
Esta Casa es Provedora de la Cooperativa del Ministerio de la Guerra  
**Castaños, 7 - ALICANTE**

## INFORMACION DE ESPAÑA Y DEL EXTRANJERO

(De nuestro redactor-corresponsal en Madrid)

Dr. Francisco Bellvert

Médico por oposición del Cuerpo de Prof. de Laxis Antivenérea

CIRUGIA  
VIAS URINARIAS  
MATRIZ  
ELECTRICIDAD MEDICA

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 4

BAILEN, 4, PRAL. ALICANTE

¿Es usted hombre activo?  
¿Quiere usted ganar dinero?  
¿Conoce usted la publicidad?

Pásese por la administración de EL DIA de 10 a 1 o de 3 a 7.

**“El Valenciano”**  
Pintor y Encalador

Se pintan fachadas con encañado a 0'30 céntimos el metro cuadrado, respondiendo de su duración.

Habitaciones, cocinas, etc., etc., a todo color por igual procedimiento, al mismo precio.  
Este encañado no deja mancha alguna, como puede verse en el Real Club de Regatas que fué encañado por mí el año 1926.

Soy único en Alicante y nadie usa mi procedimiento.

Para avisos: Socorro, 46

Anís Candela

# Bolivia suspende la ofensiva

## El Papa podrá salir del Vaticano.—El Consejo de ministros celebrado anoche en la Presidencia.—Ya han empezado las “colas” en la casa de la moneda.

3.282, ambos de la matrícula de Alicante, propiedad de Bernardino Franc Gasp, que conduca su hermano José, de veinte años y llevaba como viajeros al alcalde y al inspector de Sanidad de Denia, don Luis de Diego Carai y don Manuel Muñoz, respectivamente.

El automóvil quedó volcado en la cuneta, resultando sus ocupantes con heridas diseminadas en la cara y manos y un obrero de Alfaz del Pi, llamado Francisco Such Ferrer, tuvo también la desgracia de herirse en un dedo durante los trabajos efectuados para levantar el coche volcado.

### La vida en el Teatro

PRINCIPAL

Con los «Faroles» y «Las Lloronas», celebró anoche su función de despedida la compañía Gómez Gimeno, siendo aplaudidos todos los intérpretes.

Esta noche, debuta el espectáculo Pyl Myl, que procede de los teatros Alkazar y Apolo de Madrid.

El espectáculo se compone del malarbarista Francini; Nanin, rey de la gracia; Paquita Brasil y Pepita Carles, cancionistas y de las famosas bailarinas, Pyl y Myl.

### Este número ha sido visado por la censura

### Farmacías de turno

Don Juan Aznar, plaza Isabel II, 18.—Abierta toda la noche.

Don José Gosálbez, plaza Santa Teresa 36. Abierta hasta las once de la noche.

### Lea Vd EL DIA

### Biografía de algunos hombres célebres nacidos del pueblo

Rousseau (Juan Bautista). Célebre poeta lírico, hijo de un zapatero de París.

Algunos envidiosos le atribuyeron libelos infames, por los que fué condenado a destierro perpetuo.

Murió en Bruselas en 1742, en la mayor miseria.

Rousseau (Juan Jacabo). Hijo de un relojero de Ginebra.

Para poder vivir tuvo que dedicarse a copiar música.

Después empezó a escribir, y sus obras contribuyeron poderosamente a la abolición de privilegios y preocupaciones, no menos que a la propagación de peligrosos dogmas.

Nació en 1712 y murió en 1778 con fama de gran filósofo y de profundo talento.

Sedaine (Mignel). Célebre autor dramático, en sus principios fué picapedrero.

Sus obras tenían lleno siempre de auditorio el teatro de la ópera Cómica.

Nació en 1719 y murió en 1797.

Shakespeare (Guillermo). El príncipe de los poetas dramáticos ingleses.

Nació en Stratford, en 1564.

Unos le hacen hijo de un cardador de lana, otros de un cardador, mas lo cierto es que sus padres eran muy pobres.

Hablándose metido a cazar en las posesiones de cierto barón y criticándole en unos versos, tuvo que huir de Londres, viéndose reducido a cuidar los caballos de los señores que iban al teatro.

Algunos años después no se oía hablar más que de Shakespeare, autor y actor a un mismo tiempo, y de sus famosos dramas que, por más monstruosos que parecían, llevan el sello de la originalidad, del genio y de la inspiración dramática.

Concluyó sus días en 1618.

### Del Extranjero.— Noticias varias.— El Papa podrá salir del Vaticano?

Oslo.—Con motivo de la celebración del llamado “Día de Amundsen” todo el tráfico y todos los trabajos han sido suspendidos a las 12 de la mañana guardándose dos minutos de silencio.

Los trenes pararon igualmente. En el castillo de Okerbus de Oslo, se ha celebrado una reunión con asistencia del Rey, Familia Real, Gobierno, Parlamento y autoridades.

Después de guardarse dos minutos de silencio, el capitán Gotwald, que tomó parte en la expedición polar a bordo del “Norveg” pronunció un discurso históricando la vida y hechos de Amundsen.

Las estaciones de radiodifusión han dedicado sus programas a ensalzar la obra del explorador y a honrar su memoria.

### Horrible crimen

París.—En presencia de sus hijos, el mayor de los cuales tiene ocho años, la señora de Weiller ha matado a tiros de revólver a su esposo, ingeniero, ex aviador y ex combatiente, el cual a consecuencia de una herida sufrida en campaña durante la gran guerra, hubo de sufrir la trepanación.

La señora Weiller ha dicho que su esposo sufría frecuentes ataques de demencia.

El ingeniero Weiller era sobrino del general del mismo apellido.

### Doble asesinato

Lahore.—Un subcomisario europeo de policía y un empleado indio han sido asesinados a tiros de revólver.

### Vapor español embarrancado

Londres.—El vapor “Huntsman” ha llegado a Liverpool donde desembarcó a los tripulantes del vapor español “Delfina”, de la matrícula de Bilbao, que ha embarrancado en unos escollos de Skerriers cerca de la isla de Man. El barco se considera totalmente perdido.

### La cuestión de los optantes húngaros

Abbazia.—En la reunión de apertura de la conferencia húngaro-rumana que ha de examinar la cuestión de los protestantes, se ha puesto de manifiesto mutuas esperanzas de poder llegar en breve a una solución práctica del asunto, previa eliminación de todo aquello que pueda afectar al aspecto político de la cuestión.

### ¿Sale el Papa de su reclusión?

Roma.—En los círculos políticos se afirma que el Estado va a un acuerdo con el Vaticano a fin de reconciliarse.

Parece que el Estado está dispuesto a reconocer la autoridad del Papa en sus territorios y le concederá una estación de ferrocarril en lugar de una vía al mar como se decía.

Lea V. EL DIA

### Consagración de un obispo.—Banquete al maestro Vives en Barcelona

Madrid.—Aun cuando no se ha acordado todavía la cantidad exacta que se otorgará por el Gobierno como subvención al Circolo de Bellas Artes, se supone que no excederá de 75.000 pesetas, que es la misma que se concedió al Ateneo de Madrid.

### Un toro desmandado

Badajoz. Un toro del matadero se desmandó, derribando a varios transeúntes.

Al llegar al campo, donde los reclusos de Fravalinas hacían la instrucción, comenzó a cornearlos, disolviendo las filas.

Afortunadamente no hubo ningún herido.

### La reunión ministerial de anoche

Madrid.—A las diez de la noche terminó el Consejo de ministros.

A la salida el presidente dijo a los periodistas que no habían podido tratar de los presupuestos porque no tenían los datos necesarios y que por esa causa habían dejado el estudio para el Consejo que se celebrará el sábado.

Agregó que el jueves se volverán a reunir para celebrar un cambio de impresiones.

En este Consejo, siguió diciendo, solo se han visto expedientes administrativos.

Entre ellos ha sido aprobado el expediente de aeronáutica internacional.

El ministro de Hacienda presentó un proyecto acerca del patrón oro y de la valoración de la peseta.

El ministro de Economía facilitó luego a los periodistas la siguiente referencia de lo tratado en Consejo.

Economía.—Se aprobó la forma transitoria de la tarifa de aranceles que regirá hasta octubre.

El criterio general que ha presidido en este asunto es el de establecer una valorización igual para un grupo de mercancías.

### Un conflicto entre Bolivia y Paraguay

Las tropas bolivianas reciben la orden de suspender la ofensiva

Londres.—Comunican de La Paz que el comandante de las tropas bolivianas del Chaco ha recibido la orden de suspender la ofensiva.

### Los Estados Unidos no intervendrán en el conflicto

Buenos Aires.—El presidente de los Estados Unidos, mister Coolidge, ha negado el derecho de su país a intervenir en el conflicto.

### Soria Hermanos, Suc.

Taller de calderería en hierros. Soldadura autógena y eléctrica en toda clase de metales.

Avenida de Lorquí, 21 ALICANTE

### Banquete al Maestro Vives

Barcelona.—Se celebró un banquete en honor del eminente músico Amadeo Vives.

Al levantarse Vives para agradecer el banquete, dijo que Cataluña tiene fuerzas y que solo hace falta un hombre capaz de descubrirlas. Terminó diciendo que trabajará el resto de su vida con el solo deseo de conquistar gloria para ofrendarla a su Cataluña amada.

### Una pregunta curiosa

Los padres de familia que seriamente meditan en sus obligaciones de tales, interroguense a menudo: ¿Qué haremos con nuestra hija?

He aquí la respuesta que obtuvo un primer premio en un concurso norteamericano realizado con ese objeto:

«¿Qué haremos con nuestras hijas?»

«Dadles una buena instrucción elemental.

«Enseñadles a preparar una comida conveniente a lavar, planchar, remendar medias, coser botones, cortar una camisa y hacer sus vestidos,

«Que sepan cocer el pan que comen y que tengan siempre presente que una buena cocina ahorra gastos de farmacia y médico.

«Decidles que para ahorrar es necesario gastar menos, pues es la miseria en perspectiva cuando se gasta más de lo que se gana.

«Ensñadles que un vestido de algodón pagado, vale muchas veces más que uno de seda no concluido de pagar.

«Ensñadles a cultivar el jardín y la huerta, a cuidar las flores y las hortelizas.

«Dadles de eso, hacédeslas aprender el piano, el canto y la pintura, si tenéis los medios de hacerlo, pero saber que esas artes son secundarias y ocupan poco lugar en la existencia cuando se trata de hacer a esta feíz.

«Que aprenden vuestras hijas, sobre todo, a despreciar las vanas apariencias, y que cuando digan que sí sea sí, y no cuando digan no.

«Cuando llegue el momento de casarse, enseñadles que la dicha en el matrimonio no procederá de la fortuna o de la posición que posea el esposo, sino de su carácter y sus prendas morales.

«Si habéis aquilato todo esto y si ellas os han comprendido, ¡brigid la seguridad de que vuestras hijas serán dichosas!»

Con estas observaciones, de muy prácticas y caseras, los matrimonios tendrán probabilidades de felicidad.

Es necesario combatir el lujo innecesario, el ostentamiento tiránico. Emplear bien el dinero, cuando la suerte lo legó en abundancia, es muy lógico; pero en caso contrario, una tontería.

Las exageraciones son malas... Ni el amor es pecado ni la desdicha desastrosa... La cordura

### Una Asamblea

Madrid.—Hoy continuó sus deliberaciones la Asamblea del profesorado numerario de Escuelas Normales, que se viene celebrando en Madrid.

### Visitas en trabajo

Madrid.—El Ministro del Trabajo, señor Aunós, recibió, entre otras, la visita del Alcalde de Albacete.

### Los aspirantes al cuerpo de Archiveros

Madrid.—El Ministro de Instrucción Pública, señor Callejo, recibió esta mañana la visita de una comisión de aspirantes al cuerpo de Archiveros, que le pidieron se convoquen oposiciones a dicho cuerpo, pues desde hace siete años que tuvieron lugar las últimas no se han celebrado otras.

### El Gobernador de Albacete recibido por el Rey

Albacete.—El Rey recibió en audiencia, al Gobernador de Albacete don José Pérez y Garfía Argüelles.

ALICANTE

debe alzarse en la mitad del sendero.

Aseguran que en Escocia hay una ley en virtud de la cual, antes de casarse, han de probar los novios que el hombre cuenta con una profesión, oficio o renta y que la mujer sabe bordar, coser, remendar, cocinar, lavar, etc. Deben probar también, mediante certificados médicos, que ambos gozan de salud.

### Erupciones de los niños

Se curan con rapidez con DEPURATIVO INFANTIL y PASTA POROSA CABALLERO.

De venta, en Droguerías y Farmacias.

### DOCTOR FAJARDO

Médico-odontólogo Enfermedades de la boca y dientes Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6

Sagasta, 59, pral. Alicante

## ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)

Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago, las acedías, la dispepsia, los vómitos, las diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, la dilatación y úlcera del estómago, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

### ESTÓMAGO e INTESTINOS

35 AÑOS DE ÉXITO 5 PESETAS BOTT. A

## IDEAL

— PARA HOY —

ESTRENO de la chistosa y divertida comedia

### Presénteme Vd.

por DOUCGAS MACLEAN

TODAS LAS NOCHES LA ORQUESTA

— “REPO” —

— Sección continua desde 6 tarde a 1—

## Los Madrileños

Grandes almacenes de Mercería

### JULIO PALOMINO HERVIAS

Sin ninguna clase de dudas es la casa más sólida en sus artículos

#### PRECIOS SIN COMPETENCIA

No deje de ver en esta casa el lote n.º 1 que consiste en las siguientes prendas:  
Una camisa de fino percal, un par de calcetines de gran fantasía, una corbata de seda y un par de gemelos finísimos

#### TUDO POR 7'90 PTAS.

LOS MADRILEÑOS, Bailón, 4, Alicante. Esta casa no tiene sucursales